



La CDHEZ Galardona a “Empresas Comprometidas con los Derechos Humanos”

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ), otorgó el Galardón de “Empresas Comprometidas con los Derechos Humanos”, a Cámaras Empresariales y establecimientos de diversos rubros comerciales, que acreditaron la promoción de una cultura del respeto a los derechos humanos en sus centros laborales.

En su mensaje, la Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la CDHEZ, destacó la importancia de reconocer a las empresas comprometidas con los derechos humanos, que se esfuerzan por garantizar que todas las personas, independientemente de su origen étnico, género, religión u orientación sexual, sean tratadas con dignidad y respeto en su lugar de trabajo, fomentando un entorno inclusivo y libre de discriminación, donde las diferencias son valoradas y celebradas.

Dimas Reveles enfatizó que, en estos tiempos de cambios constantes y desafíos sociales, es crucial reconocer a las empresas comprometidas con los derechos humanos, que destacan por ir más allá de su búsqueda de beneficios económicos, priorizando el bienestar y la justicia para todas las personas.

La Ombudsperson explicó que el respeto y la promoción de los derechos humanos son fundamentales para el desarrollo sostenible y la construcción de una sociedad más equitativa y justa, por lo que las empresas juegan un papel vital en la promoción y protección de estos derechos, ya que tienen un impacto significativo en la vida de las personas a través de sus operaciones y decisiones comerciales.

Por su parte, la Arq. Sara Abigail Hernández Urenda, Presidenta de la Cámara de la Industria y la Transformación en Zacatecas (CDHEZ) reconoció a la Dra. Maricela Dimas por impulsar esta iniciativa, en la que las empresas han demostrado su compromiso con los derechos humanos.

Explicó que con este galardón se fomenta la Cultura de la Paz, lo que luego se ve reflejado en la casa de los empresarios y las y los colaboradores, sobre todo en estos momentos en los que la paz, es lo que más anhela la sociedad zacatecana.

Durante el evento se otorgó el galardón a CANACINTRA Zacatecas; SALHER Soluciones Ambientales; Minas de San Nicolás, S.A.P.I. de C.V.; DUEÑAS; Pepe’s “Un sabor con mucha tradición; Nurses and Nannies S.C.; ELECTREX; Universidad Autónoma de Fresnillo, A.C.; MINSOL; Alianza Visual México; MULTILED; CAPSTONE COPPER; Centro Diesel Profesional S.A. DE C.V.; y CEDIPRO S.A. DE C.V.



Así como a Hotel El Paisano; Hotel San Diego; CESANTONI; Zero Leaks Sistemas De Aislamiento S.A. DE C.V.; Velas y Cirios de Zacatecas; SG Capacitación, Zacatecas; Transportes Parques Industriales Zacatecas, S.A. de C.V.; Autotransportes de Carga Tresguerras S.A. DE C.V.; Concreto Lanzado de Fresnillo Marca S.A. DE C.V., Unidad Fresnillo; y Concreto Lanzado De Fresnillo Marca S.A. DE C.V., Unidad Charcas.